



El "Club Petanca La Salceda" torreño, campeón de la liga regional femenina

Este título permite a sus jugadores defender la bandera murciana en el campeonato de España de liga de clubes que se celebrará el próximo mes de octubre

23/04/14 – El equipo femenino del "Club Petanca La Salceda" de Las Torres de Cotillas se ha proclamado campeón de la liga regional, torneo disputado durante los fines de semana de los dos últimos meses. Este triunfo les vale a las torreñas el billete para representar a la Región de Murcia en el campeonato de España de liga de clubes que se celebrará en la localidad barcelonesa de Santa Susana el próximo mes de octubre.

"Nuestras torreñas también han ganado este año el regional individual femenino y el campeonato femenino de tripletas", señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que estos éxitos han llevado a las jugadoras de "La Salceda" a participar en los nacionales de estas categorías.

